Neu im Programm! - Neu im Programm!

Line Dance



Line Dance entwickelte sich im 20. Jahrhundert teilweise aus dem Showtanz in den USA. Line Dance hält Körper, Geist und Seele fit, schult die Konzentration und fördert in hohem Maße die Koordination unseres ganzen Körpers. Aber das Schönste am Line Dance ist, egal ob jung, ob alt, dick oder dünn, Single oder in Partnerschaft, jeder kann es tanzen.

Das Programm ist sehr abwechslungsreich und umfasst sowohl einfache, als

auch anspruchsvolle Tänze. Aber keine Angst, die immer wieder kehrenden Schrittfolgen ermöglichen es auch Ungeübten, die Tänze schnell zu erlernen. Wem es in der bestehenden Gruppe von ca. 10 - 15 Personen, die schon seit über 10 Jahren zusammen tanzen, trotzdem schwer fällt, mit einzusteigen, dem bieten wir im September einen Anfängerkurs an.

Ab sofort trainiert unsere Line-Dance-Gruppe samstags im Spiegelsaal des TVE. Eine Gruppe, die Spaß am Tanzen hat und wo sich alle gut verstehen und jeder herzlich willkommen ist.

Trainerin ist Gabriele Craig

Mitzubringen sind: Gute Laune, viel Spaß und die Lust am Tanzen Bekleidung: Worin man sich wohlfühlt, Schuhe (keine Straßenschuhe)

Wo: Im Spiegelsaal des TVE, Maybachstr. 14

Wann: Jeden Samstag ab 20.00 Uhr bis wie lange man Lust hat (max. 23.00 Uhr)

Detaillierte Informationen erhalten Sie in der TVE-Geschäftsstelle, T 069 / 521214 | E info@turnverein-eschersheim.de

Eine Voranmeldung zu diesem Kurs ist nicht erforderlich!

An einem kostenlosen Probetraining können auch Nicht-Mitglieder teilnehmen.